



## Erwin Kessler gebührt grosses Dankeschön

**Zum Leserbrief «Fairtrade-Produkte  
erleben einen Boom», Ausgabe  
vom 25. März**

Markus Bürki fragt sich zu Recht: «Was wäre, wenn nur umweltverträgliche Lebensmittel auf dem Markt wären? Hätten wir dann die Welt gerettet?» – Wahrscheinlich dürften wir diesen Wunschtraum noch lange Zeit weiter träumen, wenn wir das neueste Heft des Vereins gegen Tierfabriken (VgT) durchblättern!

Da gehen nicht nur den Bio-Hühnern die Federn aus, auch mir sträubt sich das «Fell»! Alles, was Sie über glückliche Hühner auf grünen Wiesen in der Werbung sehen, täuscht. – Dr. Erwin Kessler mag ein unbequemer Zeitgenosse sein, aber ohne ihn gäbe es noch viel mehr schändliche Zustände in der Tierhaltung aller Art.

Annemarie Zürcher, Effretikon



**Medienbeobachtung AG**

**Zürcher Oberländer Gesamtausgabe**

**30.03.2009**

Seite 2 / 2

Auflage/ Seite

37750 / 22

8475

Ausgaben

300 / J.

7065556

Dieser Artikel erschien in folgenden Regionalausgaben:

*Titel*

*Auflage*

Der Zürcher Oberländer

30'555

Anzeiger von Uster

9'173